

MULTITUDINARIA APERTURA TUVO LA FIESTA DE LA MANZANA

La primera noche de la Fiesta de la Manzana colmo las expectativas desde la asistencia de público calculada en mas de 80 mil personas que permanentemente recorrieron cada uno de los sectores del Predio, hasta en el alto nivel de cada uno de los artistas que se presentaron anoche.

En el Escenario Mayor, a las buenas actuaciones de los artistas regionales Siete Remedios, Rinaldo Rafanelli y Esculapio, se sucedieron las presentaciones de Fiero y La Beriso que desplegó sobre el escenario lo mejor de su música con lleno total del espacio de espectáculos.

La Globa de Artistas Regionales también albergó a miles de personas que se fueron renovando para presenciar la actuación de sus artistas preferidos, prolongándose el espectáculo hasta avanzada la madrugada.

Las Postulantes a Reina Nacional de la Manzana tuvieron su primera presentación anoche ante el público que efusivamente fue mostrando su preferencia por quienes aspiran a suceder a Narella Cañon.

Desde las últimas horas de la tarde, cuando muchos espectadores esperaban expectantes para ingresar al campo y las tribunas, en el sector de exposiciones el público recorría cada uno de los stands y con el transcurrir de las horas, el Patio de Comidas evidenciaba una creciente actividad.

LA MANZANA COMENZÓ CON LA BENDICIÓN DE LOS FRUTOS

El Intendente Municipal Martín Soria junto a su familia, la Presidente del Concejo Deliberante Celia Graffigna, la Diputada Nacional María Emilia Soria, Legisladores, Concejales, Ruben Belich del Sindicato de Camioneros, autoridades municipales y representantes de Instituciones, participaron de la ceremonia de Bendición de los frutos realizada en el Escenario Mayor de la Manzana.

El Obispo Diocesano del Alto Valle, Monseñor Marcelo Cuenca realizo la Bendición de los frutos que marcaron el comienzo de la Fiesta Nacional de la Manzana 2018.-

SORIA PRESENTO EL TRIATLÓN CROSS DE LA MANZANA

El Intendente Municipal Martín Soria junto a la Secretaria de Desarrollo Social Marta Cajarabilla y el Director de Deportes Yaco Verbeke, presentaron anoche en la goba Institucional del Municipio, el Triatlón Cross de la Manzana que se correrá mañana.-

Acompañaron la presentación diversos atletas que son habituales participantes de la tradicional competencia que para esta oportunidad tiene 250 anotados y que se disputará mañana a partir de las 9,45 desde el Balneario Municipal con la participación entre otros, de atletas de nuestra Provincia, de Neuquén, La Pampa, Santa Cruz, San Juan, Mendoza y Buenos Aires.

El recorrido tradicional comenzará con 1.250 metros de natación, seguirá con 34 kilómetros de mountain bike y finalizará en el Balneario Municipal con 10 kilómetros de running. El triatlón de la Manzana se conformará también con la especialidad Short, que tendrá 500 metros de natación, continuará con 15 kilómetros de mountain bike y terminará con 5 kilómetros de running. En el Kids habrá tres categorías para diferentes distancias.